
Начну свой доклад традиционно - с поздравления.
Поздравляю всех с открытием второй специализированной
выставки «Цветы Украины-2010», приуроченной ко Дню
города Днепропетровска. Это большое событие в области
цветочной и ландшафтной индустрии Украины, особенно,
если учитывать тот факт, что стартовала выставка в период

кризиса и, несмотря на определенные трудности, продолжает свое успешное
развитие. По просьбе организаторов выставки, проанализировав
сложившуюся ситуацию, хочу сообщить об успехах ландшафтных компаний и
дизайнеров Днепропетровского региона и о месте и роли этих организаций в
ландшафтной индустрии Украины в целом. Наверняка многие знают о
существовании Гильдии ландшафтных предпринимателей
Днепропетровской области. В Украине существует две Гильдии ландшафтных
предпринимателей: Киевская и Днепропетровская,
которая была зарегистрирована в 2005 году. Вся
работа Гильдии за эти годы была направлена на
содействие в формировании и последующее развитие
цивилизованного рынка ландшафтного
предпринимательства в Днепропетровской области. В
настоящее время в Гильдию входят ведущие специалисты ландшафтного
рынка, которые представляют все направления деятельности в этой сфере:

садовые центры, питомники, ландшафтные дизайнеры,
школа дизайна и специализированная ТВ - передача,
посвященная садовой тематике. На протяжении всех пяти лет
Гильдия выпускает первый Всеукраинский каталог
«Ландшафтная индустрия Украины», проводит семинары на
актуальные темы. Её члены выступают с докладами на

форумах и семинарах, а также лучшие наши проекты и садовые центры были
представлены в Парке Глобы на выставке-ярмарке, приуроченной ко Дню
города.

В декабре 2009 года на семинаре в Айвазовском, был презентован
ландшафтный портал, созданный инициативной группой ландшафтников



Днепропетровска, под названием «ЛИиД» (Ландшафтная индустрия и
дизайн). Портал стремительно развивается, становится полезным и
значимым не только для украинских пользователей, но и пользователей
стран СНГ. Ведущие специалисты Днепропетровского региона принимают
самое активное участие в его продвижении.

Одним из заслуживающих на внимание событий уже
этого 2010 года можно считать, представленные
собственной ТМ «Сладкая сказка сада»,
комбинированные ландшафтные туры по садам и паркам
мира. Программы этих авторских туров разработаны мною таким образом,
что предоставляют возможность его участникам посетить не только

международные выставки и семинары, но и
ознакомиться с питомниками. Эти программы также
включают обучающие мероприятия, направленные на
повышение квалификации, знакомство с историей и
кухней посещаемых стран. Их уникальность

заключается в том,  что подобных туров в Украине никто еще не
разрабатывал. Из каждой поездки мы привозим ценную информацию,
фотографии, которые выкладываем на сайтах и публикуем для ознакомления
на страницах крупных ландшафтных изданий. Но самым дорогим является
тот бесценный опыт,  который мы получаем в результате знакомства и
плодотворного общения с коллегами в других странах.

Хочется отметить, что в последние годы
зарубежные ландшафтные компании знают и проявляют
интерес к развитию ландшафтной индустрии Украины и,
в частности, к специалистам нашего региона,
предлагают всевозможные виды сотрудничества. В
июле этого года, воспользовавшись приглашением, специалисты компании
«Первоцвет» посетили один из известных крупных итальянских питомников.
Порадовало то, что руководство питомника выразило нам доверие и
предложило сотрудничество в любом формате, касающемся ландшафтной
индустрии.  Надеемся,  что в перспективе,  и другие представители нашего



региона смогут проявить себя на международном уровне,  например,  став
членом Международной общественной организации, которая в соответствии
с Уставом ставит перед собой не только глобальные цели и задачи, но будет
решать и все вопросы,  в той или иной степени,  касающиеся ландшафтной
индустрии. В данный момент заканчивается процесс регистрации этой
организации, идея создания которой возникла несколько лет назад.
Компания «Первоцвет»  является одним из её учредителей,  а поэтому,
конечно, готовит к открытию филиал и в нашем городе.

И в заключение. Очень хотелось бы, чтобы днепропетровские
ландшафтные компании имели возможность (а главное - желание) –
принимать активное и непосредственное участие в создании не только
проектов, но и конкретно приложить руку к озеленению нашего прекрасного
города! Проявляйте больше заинтересованности! А также – успешной вам и
плодотворной работы на выставке «Цветы Украины – 2010»!


